

## El Deportivo mete miedo fuera de Elda

10/03/2025



El azulgrana Sekou Gassama muestra su mano en forma de garra tras marcar el 2-4 en La Romareda | Jesús Cruces.

Al Eldense se le da mejor competir lejos del Nuevo Pepico Amat de Elda, donde los rivales, tras el efecto Oltra, comienzan a recelar de la reacción azulgrana cuando lo reciben como ha sucedido en sus últimos cinco desplazamientos donde ha arañado 11 de 15 puntos posibles al vencer en Tenerife (0-1), Albacete (0-1) y Zaragoza (2-4), y arrancar sendos empates en campos tan difíciles como Santander (2-2) y Oviedo (0-0).

Por su parte, cuando juega en casa el equipo se muestra más vulnerable como indican sus cinco últimos partidos en los que sólo sumó tres puntos al derrotar al RCD de La Coruña (2-0) y perder los restantes cuatro duelos ante el Eibar (1-3), Cádiz (1-4), Granada (0-3) y Levante (1-2).

Esa comparativa indica que el Deportivo tiene menos presión lejos de Elda, ya que no conoce la derrota desde el pasado 18 de diciembre cuando le superó con claridad el Málaga (3-0), mientras que en esos últimos tres meses, los azulgranas sólo ganaron una vez en el Nuevo Pepico Amat.

Otro dato a tener en cuenta es que Dani Ponz, anterior entrenador, estuvo 23 jornadas en el banquillo azulgrana cosechando 21 de 69 puntos posibles (el 30 por ciento de los puntos disputados), cifras de descenso.



Caluroso recibimiento de la afición azulgrana al autobús del

#### Eldense a su llegada a La Romareda | Jesús Cruces.

Desde que llegó a Elda el nuevo preparador José Luis Oltra, hace siete jornadas, los azulgranas han sumado 13 de 21 puntos posibles (el 62 por ciento de los puntos disputados), números de permanencia.

Restan 12 jornadas para bajar la persiana (36 puntos por disputarse) y al Eldense le falta por visitar al Elche, Cartagena, Racing de Ferrol, Almería, Castellón y Huesca, mientras que deben desfilar por Elda el Mirandés, Burgos, Sporting de Gijón, Córdoba, Málaga y Racing de Santander.